

## Kooperation besiegt

**[28.01.2013] Eine Absichtserklärung zur interkommunalen Zusammenarbeit haben die IT-Dienstleister KID Magdeburg und Kommunales Rechenzentrum Minden-Ravensberg/Lippe (KRZ) unterzeichnet. Im Fokus der Kooperation stehen Fachverfahren, IT-Infrastrukturen und Web-Services.**

Die Kommunalen Informationsdienste (KID) Magdeburg und das Kommunale Rechenzentrum Minden-Ravensberg/Lippe (KRZ) werden künftig enger zusammenarbeiten. Eine entsprechende Absichtserklärung haben die Geschäftsführer der beiden IT-Dienstleister jetzt unterzeichnet. Die Kooperation sei insbesondere deshalb sinnvoll, weil beide Einrichtungen ähnliche Strukturen aufweisen, teilt KID Magdeburg mit. Der sachsen-anhaltische IT-Dienstleister habe ausschließlich kommunale Gesellschafter. Die Kunden seien im Wesentlichen Gemeinden, Städte und Landkreise in Sachsen-Anhalt. Hinzu kommen Verbände und Unternehmen, die meist im Public Sector angesiedelt sind. Auch das KRZ befindet sich im Besitz von kommunalen Eigentümern und erbringe moderne und sichere Dienstleistungen für eine große Anzahl von Kreisen, Städten und Gemeinden in Nordrhein-Westfalen. Außerdem seien beide Rechenzentren zertifiziert. Im Fokus der Kooperation stehen Fachverfahren, IT-Infrastrukturen und Web-Services unter dem Stichwort E-Government.

(rt)

Stichwörter: Politik,